

# Le conseil des enfants de Cachan se renouvelle

(<https://ville-cachan.fr/actualites/le-conseil-des-enfants-de-cachan-se-renouvelle/>)

Depuis 1994, la Ville de Cachan a décidé d'offrir aux enfants une place dans le procédé démocratique en mettant en place un conseil des enfants, permettant ainsi aux jeunes Cachanais de s'impliquer dans la vie de leur ville, de partager leurs idées et de mener à bien leurs projets.

Les jeunes Cachanais, membres du conseil des enfants depuis début 2023 pour un mandat de deux ans, vont prochainement laisser place à de nouveaux élus. La date de fermeture des candidatures est fixée au 8 janvier 2025.

## Un engagement fort dès le plus jeune âge

Répartis en trois groupes thématiques (solidarité, environnement et sport-culture), les 30 enfants, habitants de Cachan, élus au Conseil en janvier 2023, sont d'anciens élèves de CM1, CM2 ou 6e. Les membres du Conseil des enfants, engagés et motivés, n'ont jamais été à court d'idées. Ils ont, depuis deux ans, participé à diverses manifestations de la Ville, et porté plusieurs projets, de A à Z. La Ville les accompagne dans la conduite de leur projet, depuis la recherche de partenaires jusqu'à l'élaboration d'un programme et d'outils de communication.

En 2024, les enfants élus ont ainsi organisé une rencontre à la bibliothèque avec des seniors autour de jeux de société et de jeux virtuels. L'occasion pour eux de partager leur passion avec leurs aînés. Ils ont réalisé un travail sur le sport à Cachan, en lien avec les JOP 2024 (une plaque figure au stade Léo Lagrange). Le conseil est aussi un lieu d'apprentissage de la citoyenneté et de la vie communale.

## Lancement des candidatures pour le conseil des enfants de Cachan

Théo Crestia, coordinateur jeunesse de la Ville, passe dans les écoles en novembre et décembre pour expliquer le fonctionnement du conseil et inviter les enfants à se porter candidats. Car, comme pour toute assemblée élue, chaque candidat doit établir sa profession de foi et ce sont leurs camarades qui les éliront à la majorité les 16 et 23 janvier 2025.

Le 8 février prochain, à l'occasion d'une séance plénière présidée par Hélène de Comarmond, Maire de Cachan, les anciens membres du conseil des enfants passeront la main aux nouveaux élus. Et ils peuvent être fiers du travail accompli !

## **+ d'infos**

La date de fermeture des candidatures est fixée au 8 janvier 2025.

Les élections au conseil des enfants auront lieu les jeudis 16 et 23 janvier 2025. Les résultats seront annoncés le 23 janvier à 19h par Hélène de Comarmond, Maire de Cachan, qui remettra des écharpes tricolores aux enfants élus.

**Pôle jeunesse et vie étudiante,  
emploi et insertion**

01 49 69 69 69

[jeunesse@ville-cachan.fr](mailto:jeunesse@ville-cachan.fr)